

Fecha 19.09.2015	Sección Primera	Página pp-5
----------------------------	---------------------------	-----------------------



Gobierno buscará que se repare daño: EPN

EL PRESIDENTE Enrique Peña se reunió con los familiares de los mexicanos fallecidos y con los seis connacionales heridos en Egipto el pasado fin de semana.

A todos ellos, les recalcó que el Gobierno federal emitió una "protesta enérgica" al gobierno egipcio y buscará que éste repare los daños a las víctimas con forme a los estándares internacionales.

Por la mañana, en la

residencia oficial de Los Pinos, el mandatario recibió a los parientes de los ocho paisanos que murieron tras el ataque militar a una caravana de turistas.

Sostuvo que el Gobierno federal brinda asistencia consular, legal y administrativa a los familiares.

Más tarde anunció que buscará que la próxima semana se concrete la repatriación de los restos.

Por la tarde acudió al Instituto Nacional de Rehabilitación, donde están los seis heridos, quienes regresaron ayer a México.

En la reunión conversó con los lesionados Colette, Patricia, Juan Pablo, Maricela, Gretel, y Carmen, quienes le relataron su vivencia.

"Lo que más aprecian es estar de vuelta en México", apuntó el Presidente.

Néstor Jiménez

Enrique Peña
Presidente de México

“El Gobierno de México acompañará este proceso legal que deba de tener curso a partir de la reclamación que por vía diplomática hemos hecho”



EL PRESIDENTE Peña, al arribar el Instituto Nacional de Rehabilitación, ayer.

